



Boletín CET



"Hacia La Transparencia de la Gestión Pública"

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

JUNIO 2017 - No. 83

La CET en encuentro interinstitucional con el Poder Judicial realizó el Taller "Soberanía alimentaria"

La Contraloría del Estado Táchira a través de las Oficinas de Atención al Público y Participación Ciudadana de la CET (OAPPC) y del Poder Judicial (TSJ) realizaron mediante enlace interinstitucional un taller con la finalidad de capacitar a los servidores públicos (as) en materia de Economía Comunal (sustentable y sostenible) y en Agricultura Urbana.

En tal sentido, la Agricultura Urbana es conocida como un sistema económico y ecológico del ámbito urbano-local que permite incorporar la producción de alimentos de manera individual, sin mayor inversión y con poco esfuerzo, permitiendo

el autoconsumo familiar-comunal para satisfacer las necesidades alimenticias del grupo familiar.

Actividad que permitió conocer a los servidores (as) públicos las características de este tipo de agricultura: Los productores son los ciudadanos, cualquiera puede producir, garantiza mayor proximidad productor – consumidor, reduciendo las lógicas especulativas, permite la diversidad de alimentos al alcance de la mano.

Taller que estuvo dirigido por el Lcdo. Jesús Carrero personal capacitado de la Oficina de Atención al Público y Participación

Ciudadana del TSJ.

Encuentro que tuvo lugar en el Salón de Usos Múltiples de este Órgano Contralor, el día jueves 01 de junio de 2017 y en dónde se capacitaron un total de 12 servidores públicos pertenecientes a la Contraloría del Estado Táchira y al Poder Judicial

De esta manera, la Contraloría del Estado Táchira a través de la gestión de la Contralora Estado Dra. Omaira Elena De León mediante enlaces interinstitucionales continúa brindando la capacitación oportuna que permita el desarrollo sustentable de la sociedad.





La CET realizó taller “Contraloría Social” en el municipio Independencia



Foto: Archivo

La Contraloría del Estado Táchira, a través de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana (OAPPC), continúa desarrollando Jornadas de Fortalecimiento del Poder Popular en las diversas comunidades del estado Táchira, lo que permite generar espacios para el intercambio de experiencias y herramientas metodológicas con los consejos comunales para la integración de los ciudadanos en materia de control y supervisión.

De esta manera, el pasado 25 de mayo de 2017 la CET realizó un encuentro interinstitucional con el Instituto Autónomo para el Poder Comunal del Estado Táchira (Inapcet) y los consejos comunales “Cementerio y Silencio” y “Divino Niño de los Escaos” pertenecientes al municipio Independencia (Capacho Nuevo) con la finalidad de capacitarlos en materia de “Contraloría Social”.

Actividad que estuvo dirigida por el Licenciado Andrés Salcedo, Promotor Social de la Oficina de Atención al Público y Participación Ciudadana, quién capacitó a 20 personas en materia de planificación, ejecución y control de proyectos y obras comunitarias. Encuentro en el que se tocaron temas como: Control Social, Leyes de la Participación Ciudadana, Corresponsabilidad entre el Poder Público y Popular, entre otros temas de interés.

A través de estas charlas la (OAPPC) se encarga de capacitar a las personas para que actúen bajo los principios éticos y morales que les permitan erradicar la corrupción y tomar decisiones de manera participativa dentro sus comunidades.

De esta manera, la Contraloría del Estado Táchira a través de la gestión de la Contralora del Estado la Dra. Omaira Elena De León, continúa brindando a través de estos talleres capacitación oportuna a la ciudadanía en Control Fiscal y Social para evitar así la malversación de los fondos públicos del Estado.

PLAN ANUAL DE MANTENIMIENTO

La CET realiza trabajos de limpieza para mantener en óptimas condiciones sus instalaciones

La Oficina de Seguridad, Transporte y Servicios Generales de la Contraloría del Estado Táchira, trabaja en el Plan Anual de Manteamiento de sus instalaciones, con la finalidad de verificar, evaluar y ejecutar los procedimientos necesarios en materia de limpieza de este Órgano Contralor.

Es importante destacar, que esta Oficina se encarga de proporcionar de manera oportuna, todos los servicios que requiera la Contraloría del Estado Táchira en materia de transporte, archivo, vigilancia, mensajería, mobiliario y equipos de oficina; en general: del mantenimiento preventivo y correctivo del edificio sede de la CET

Gracias a la planificación, verificación y ejecución del Programa Anual de Mantenimiento preventivo y correctivo que se emplea dentro de esta Contraloría Estatal, se realiza el servicio de supervisión de energía eléctrica, bombas de agua, extractores de aire acondicionado, verificación de ventanas y persianas.

De igual modo, se garantiza dentro de esta Contraloría Estatal el servicio de aseo y limpieza necesaria que permita la realización de las actividades laborales en un ambiente salubre; por ello, áreas como la azotea, la terraza y las zonas verdes se evalúan constantemente.

Asimismo, se atienden las necesidades y el mantenimiento de los vehículos que se requieren para el transporte y traslado del personal.

De esta manera, la Oficina de Seguridad, Transporte y Servicios Generales de la Contraloría del Estado Táchira, coordina, orienta y apoya todas las actividades del personal adscrito a su área, cumpliendo así con los objetivos planteados dentro del programa preventivo y correctivo de manteamiento.

En consecuencia, la Dra. Omaira Elena De León Contralora del Estado Táchira, es garante del buen funcionamiento de la institución a través de las responsabilidades asignadas al personal, para cumplir con eficiencia la misión, los objetivos y las metas establecidas.

